

# Den Wald in hohen Lüften entdecken

## Erlebnispädagogische Angebote in Sirksfeld für Grundschüler / Bürgerstiftung als Sponsor

Von Leon Seyock

**COESFELD.** Fröhliche Kinderstimmen und lautes Gelächter sind aus dem Wald ge-

genüber der Sirksfelder Schule zu hören. Maria macht sogar Luftsprünge, denn sie ist voller Vorfreude: „Ich bin noch nie geklettert“, sagt die Viertklässlerin nervös. Ihren Gurt hat sie angelegt, zur Probe wird sie von Lukas Dartmann hoch in die Luft gehoben: „Hält! Hier ist

noch nie ein Kind durchgeflutscht“, sagt Dartmann und bringt die Schüler der Laurentius-Schule zum Lachen.

Möglich gemacht wurde dieser Erlebnismittag am Mittwoch durch die Bürgerstiftung. „Anfang des Jahres wurden wir von der Stiftung angefragt, ob sie uns bei einem Projekt unterstützen können“, berichtet Andrea Wiesner, Schulsozialarbeiterin der Stadt Coesfeld. „Daraufhin hatten wir die Idee, ein erlebnispädagogisches Angebot gemeinsam mit der Sirksfelder Schule anzubieten“, sagt Wiesner. Sie haben Kontakt mit den Offenen Ganztagen aller sechs städtischen Grundschulen aufgenommen, und das hat gefruchtet: „Jeder Offene Ganztags kommt einmal zu Besuch und die Kinder, von der ersten bis zur vierten Klasse, können den Wald ganz neu für sich entdecken“, so Wiesner. Dabei spielt auch der integrative Aspekt eine Rolle, denn alle

Kinder werden mit einbezogen. „Das entspricht genau der Vorstellung der Bürgerstiftung. Unsere Türen sind weit geöffnet, wenn wir das unterstützen dürfen“, bestätigt Johannes Evers von der Stiftung.

Im Wald erleben die Kinder gemeinsam mit Kletter- und Spielpädagoge Lukas Dartmann ganz unterschiedliche Dinge. „Kooperationsspiele, die die Gemeinschaft fördern, stehen dabei im Vordergrund“, merkt Wiesner an. Beispielsweise halten zwei Kinder ein Brett fest, ein drittes balanciert dann darüber und muss so Vertrauen zu seinen beiden Kameraden aufbauen. Der große Höhepunkt am Ende des Nachmittages ist für alle Kinder das Klettern. Auch Maria freut sich darauf, keinen Boden mehr unter den Füßen zu haben. Dartmann zieht sie an einem Seil hoch und schon klettert Maria grinsend in den Baumwipfel herum.



Die Schüler des Offenen Ganztags von der Laurentiuschule sind startklar zum Klettern. Ermöglicht hat das Projekt die Bürgerstiftung Coesfeld. Foto: Leon Seyock